

Érase una vez una niña llamada Elena. Que vivía en Madrid. Una mañana les dijo a sus padres, que ya que era Semana Santa, se podrían ir de viaje...

-Hola papá, he estado pensando que en vez de quedarnos aquí en casa, podríamos ir a un mini viaje - le comentó Elena.

- Bueno, ¿y a dónde te gustaría ir? - contestó su padre

- Mmm - pensó Elena - ¡A Granada!

- ¿Y por qué Granada, hija? - preguntó su padre extrañado.

- Hoy, en clase hemos dado el agua, y comentaban algo de que Granada tenía una de las mejores aguas de España - le explicó.

- Si, así es, me parece bien, se lo diré a tu madre y a tu hermano.

- ¡Vale! Gracias papá - y Elena se fue a su habitación.

(2h. después)

Elena estaba en su habitación escuchando música, y de repente le llamó su madre.

- Hemos estado pensando que sí, sí vamos a ir - le dijo

- Bien! Voy a preparar las maletas - le contestó emocionada

(Al día siguiente)

La familia estaba en el coche, y Elena tenía puesta la auricular, para ver un vídeo del agua de Granada.

- ¿Qué estás viendo Elena? - preguntó su madre

- Un vídeo informativo sobre el agua de Granada, dice algo de que el agua de Granada es una de las mejores de España. Lo que di en clase,

y es buena para la salud y alivia la acidez. Además el alcalde de Granada destacó el agua de Granada como de las mejores de España, pero gracias a los análisis y estudios comparativos realizados en relación con otras del país y el resto de

Eugenia. - Explicó detalladamente Elena
Tajaja - se rió su madre - me sorprende que sepas
tanto de ese tema, es interesante, y todo lo que
has dicho es cierto. De mayor puedes estar en
Erasagre - dijo su madre riéndose.

¿Qué es Erasagro? - preguntó.

Erasagro es una empresa que dirige el agua
del grifo de Granada, que es la empresa municipal
abastecimiento y saneamiento - contestó la madre.

- Bueno, ¿quién sabe? Y una pregunta, ¿dónde queda
para el hotel en Sierra Nevada?

- 30 min. - respondió su madre.

(Ya en Sierra Nevada)

Llegaron al hotel, deshicieron las maletas y salieron
a la calle.

- A dónde vamos? - preguntó Elena ansiosa.

- Vamos a coger un autobús hasta Lanjarón, al
manantial Salud que es donde procede el agua
Lanjarón - respondió.

Una vez que llegaron a Lanjarón había un monitor
que iba al manantial, donde iban ellos. Así que
se apuntaron. Cuando llegaron había mucha gente
- Hola a todos y a todas y a todos, estoy aquí para
explicar un poco la maravillosa agua de Granada,
esta es la marca de Lanjarón, es una marca de
agua mineral natural propiedad de Aguas Danone, S.A.,
que procede de este manantial - explicó el monitor -
pero además de esto, el agua de Granada es mejor
beberla del grifo, porque además de que el agua
embotellada tiene mucha más elaboración, al hacer su
envasado se contamina, y si después se tira la ba-
sura, también contaminará.

Durante el resto del día, Elena estuvo muy interesada
en la explicación del monitor. Y cuando terminó la
charla fue a su hotel, cogió una libreta, y apuntó
todo lo que había aprendido:

"Querido diario. Hoy, he aprendido muchas cosas
interesantes sobre el agua de Granada, Erasagro, Lan-
jarón, el agua embotellada... Todo lo referido al agua
es realmente divertido y fascinante. Es un tema
que se te gusta, puede entretenerte mucho y es muy
interesante."